

COMUNICADO Nº 24-CBC-24

BIENVENIDO A LA ESCUELA

ASUNTO:

 Suspensión de clases presenciales e indicaciones para clases virtuales.

Por medio de la presente los saludamos con mucho afecto, deseando que la bendición de Dios los acompañe.

El motivo de nuestra comunicación es para informales, qué el día de mañana, miércoles 23 de octubre, a causa de la situación actual y para salvaguardar la integridad de nuestros estudiantes, llevaremos a cabo nuestras clases de modo virtual.

Les pedimos, queridos padres de familia, estar pendientes de que sus hijos ingresen a tiempo a clases y se conduzcan con el debido respeto. Deberán tener la cámara encendida y con su nombre completo.

Sin más que decirles, nos despedimos de Uds.

En Cristo y María PROMOTORÍA - DIRECCIÓN